
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

J O I N 
2018年8月号 

～ジョイン～守成クラブ旭川広報誌 

「7月例会 出発進行」 日本で初めて開通した鉄道 新橋～横浜間 その時駅長が発した 

言葉が「出発進行」です。守成クラブの例会に締めは有りません。今日この時の一人一人の 

出会いがまさにビジネスの始まりです。そういった意味も込めまして、例会の最後は全員で 

「出発進行」の掛け声とともに、「オー！」と叫んでいます。  

 

 

ATMです！ 

8月担当 松村委員会 

JOIN クイズ 今月の問題と当選者発

表 
クイズに参加して素敵な商品を当てよう！！ 

 

 

 

 

 

 

守成クラブ旭川広報誌「JOIN」ジョインは人と人を繋ぐという意味から命名されました。 

 



 

 

「夏と言えば・・・」  のテーマは です。
今月は普段の正装とは違い、1年に 1度の浴衣のある方は浴衣を着て参加しても 

良い例会です。そこで、皆さんは夏と言えば、何を連想されますか？自分の商売、趣味 

夏の思い出などを語り合い、今後の商売に繋げて頂ければと思います。 

他の委員会には負けない位、賑やかに例会を行いたいと思っています。 

また松村委員会には、

委員長経験者が 2 人

もいるので、非常に

頼もしい限りです。 

松村委員会は、ATM

で行います。A：明るく

T：楽しくM：前向きに・・・

の頭文字を取って

ATMです。お金を引き

出すって意味ではな

いですよ！笑 

自身仕事でも、プラ

イベートでも、それを

モットーにしているの

で、この例会で、 

皆さんにも楽しい例会と思って頂けたら幸いです。そうすると、心の富が溜まるんですって・・・・・💛取材：森田編集長 後藤記者 

 

 

 

 

 

 

今月のウェルカム２部会は華月で行われました。参加者は２０名、お店の席は満席近くになっていました。普段、接点のない 

方々の交流として、まずは、自己紹介、その後は、皆さん和気あいあいで思い思いの、時間を過ごしておりました。 

実は、華月のママは5月に、くも膜下出血で一時は生命の危機にさらされて 

おりました。数時

間に及ぶ大手術

のあと、異例の速

さで回復し，後遺

症もないとのこ

とで一安心です。

流石に 6 月の例

会は入会後、2度

目の欠席を致し

ましたが、7 月

の例会には見事

復活の参加。周囲

を驚かせており

ました。ただ、本

当に怖い病気で、実は1週間ほど、生死をさまよっていたそうです。実際私も、 

運動らしい運動は、ゴルフ位しかしておりません。体のケアは自分自身が責任を 

持って、自己管理しないといけないのだと、改めて気づかされました。皆さんも 

 調管理には気をつけましょうね！またママは、医者が驚くほどの回復力で、物凄く治りすぎちゃったので、実は、ここだけの話、 

 保険金があまり降りなかったそうです笑 保険を取り扱っている会員の皆さん、ぜひ、ご相談に乗ってください、 

 よろしくお願い申し上げます笑笑 と、仰っておりましたよ。取材：井上記者 

 

 

ビジネスマッチング委員会主催ウェルカム二部会は復活の華月で開催！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤バッジ贈呈  正会員おめでとうございます。 緑 バ ッ ジ 贈 呈  準 会 員 に な り ま し た 

HAPPYダンススタジオ 代表 

佐藤 真由美 

12 月に入会しました。みなさんに

出会えた事に感謝です。これから

も、守成クラブ旭川を楽しんで行き

たいと思います。 

（株）ライトアート・コーポレーション 

代表取締役  鈴木 博幸 

照明器具卸、電気工事を行なってい

ます。 入会して1年ほどです。 

電球、ランプ等お困りの事がありま

したら、何でもご相談下さい 

 

バー＆ダイニング  

ソワレ 代表 

松下 健吾 

 

 

旭川高砂台 万葉の湯 

業務推進本部 

サブマネージャー 

高金 良 

堀籠正司様の代理 

フ レ ン ド ラ ン チ 会 に 行 っ て き ま し た 

 

Q7月号で島部副代表に各役職の説明をして頂きましたが、そもそもなぜ委員会制度ができた

のでしょうか？A守成クラブの世話人はボランティアです。公平な運営のため全会員は各委員

会に配属され商売繁盛に貢献して頂くためです。Q以前の守成クラブ旭川と比べて、委員会制

度にしてからどのようなメリットがありましたか？A委員会の中で信頼関係が出来てきますの

で、そこから商売に繋がる事が有ります。Q委員会のメンバーはどの様に決まっているのです

か？A新委員長を世話人会で決定し、担当世話人と新委員長で副委員長を推薦します。所属す

る委員はランダムに推薦されます。Q仲の良い人と行きたい委員会に一緒に入れないのですか、

またそれはなぜですか？A委員会の所属は一年交代に成ります。運営はボランティアのため多

くの役割を経験して頂き商売繁盛に貢献して頂きます。Q(株)ラッツ・ ９９４について教えて

下さい。A1994年に創業した、印刷・看板・HPなど商売繁盛用のツール製作の会社です。

最近は IT補助金の代理申請・採用ツール・集客戦略のご提案をしております。 
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実は私、入会して初めて、先月の例会を欠席したのです。2か月皆さんと

お会いしないと、何だか寂しくて・・・と言う気持ちもありまして、7月

のランチ会に参加してきました。今回は遅れてきた方も含めると、15名

ほどの参加、そうなんです。ランチ会の良いところは、その方の仕事が 

優先なので遅れても、先に帰ってもOKなのです。実際この日は、12時

半頃 3 名がやってきましたよ。また参加者と接する距離が近いので、こ

れまで話をした事無かった方や、入会して間もない方の顔や名前を覚えら

れやすくもありますね。そして、例会とは違い緑バッジの方でも、チラシ 

配布がOKなんです。例会に来る服装とは違った方もいるので、その 

格好が斬新だったりします。個人的には、某古都のママが普段はUPの 

髪型なのに、この日は、髪を下ろしてこられたので、雰囲気がかなり変わ

って、ちょっと、ドキドキしました笑！食事を皆さんと一緒に頂く事で、 

 

 
例会よりも、親近感が沸き、そこから仕事に繋がる可能性もあります、まだ参加されたことのない方、最近、ランチ会に 

来られてない方、ぜひ8月のランチ会に参加してみてはいかがでしょうか？  詳細は最終面に書いてあります。 

取材：手塚副編集長 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

製 作 :取 材 広 報 委 員 会 2 0 1 8 森 田 編 集 長 手 塚 副 編 集 長 山 本 記 者 井 上 記 者 後 藤 記 者  

来月の開催 2018 年 9 月 6 日（木）18：30 開始 

ベ ル ク ラ シ ッ ク 旭 川 

9月担当のらんまん丹野です。現在委員会内で中身を相談中ですが、「自分を売る」と言うテーマで開催したいと 

考えております。自社の会社、製品、サービスのアピールを通して、自社や個人を知ることによって、会員間の交流を深めて

頂き多方面からのビジネスマッチングを増やす事を目的に勧めたいと思っております。皆さんぜひ、ご出席して下さいね。 

☆事務局からのお知らせです☆  

例会には、出席・欠席関わらず、どちらかのご連絡を期日までに必ずお願い致します。また、現在、出欠を FAXで行って 

いる方で、メールができる方は、ぜひご変更をお願いしたくよろしくお願い致します。詳しいお問い合わせは、 

事務局までお願い致します。担当：事務局長 金田信貴 委員長：佐々木仁TEL：0166-76-1091（タックスカネタ内） 

メールアドレス：info@syusei.biz 尚毎月の出欠の確認は各自「守成クラブ旭川HP」でご確認下さいませ。 

8月もやります！JOINクイズΨ 

～今月の問題と先月の当選者発表～ 

JOINクイズは 18：10分までに受付を済ませた方にクイズの回答用紙を配布しています。 

今月は正解者の中から 3名様に「CarBest井上」の、特製ウォッシャー液とまだまだ夏を満喫してね、 

花火セットを 3名様にプレゼントいたします。当選者は次回の JOINで発表！ 

※今月のクイズは「8月の新入会は何名でしょう」です 
ご当選おめでとうございます。8月の当選者は以下の 3名様に決まりました。 

◎ポプラ館：佐藤ひろ子さん ◎美容室結：高橋さん ◎カトーカメラ店：加藤さん 

☆当選者はお帰りまでに商品を受付にてお受け取り下さい。 

尚本日欠席の場合や、受け取り忘れの方は権利が消滅致します。ご了承ください 

8月の主な予定 

8月17日（金）12時～ フレンドランチ会 大雪地ビール館    

赤・緑バッジ関係なく参加は自由です。事前の予約もいりません。当日お店に

直接お越しください。今月の紙面には先月の様子を掲載しておりますので、 

まだ参加した事がない方は1度参加してみてくださいね。               

 

8月21日（火）レディースランチ会 企業訪問：なづな堂         

ランチはポプラ館で五条食道のお弁当を頂きます。会費1000円      

お申込みの担当は高綱 篠原 宮崎 まで                 

現在の会員数 

 

正会員  164名 

準会員  133名 

パートナー 1名 

うち新入会 3名 

合計   298名 

 

2018/7/25現在 

7月例会出席者数 

 

旭川会場 １３６名 

ゲスト   ６名

代理    ７名 

同行    1名 

他会場   ２名

無連絡  ４７名

合計   152名 

 

mailto:info@syusei.biz


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


